

# 栗野地区交流館たより 1月号

栗野地区交流館 電話024-573-2261



栗野地区交流館たよりNo.119

2025/1/23

事務局長 八巻 輝雄

## \* 令和7年、三品博美自治会長から皆様へ

明けましておめでとうございます。令和7年新年を迎え、皆様におかれましては新たな抱負を持ち、新春を迎えたこととお慶び申し上げます。

昨年におきましては、交流館を中心に自治会地域活動を行い、多くの方々にご協力を頂き各事業を盛大に行うことが出来ました。誠にありがとうございました。



本年におきましては、少子高齢化に伴い、各活動に支障をきたす恐れもあります。若い世代の皆さんを多くお誘いし、活気ある事業を展開して行きたいと思いますので地域の皆様のご協力をお願い申し上げます。

## \* 栗野地区自治会新年会(1/12) 総勢50名が、心新たに新年の節目を祝いました！



・今年も栗野地区皆が支え合って、成長の年に！

## \* 栗野地区交流館から～ トラフズク(フクロウの仲間)が大注目！

ここ半月前頃からアマチュアカメラマンが、連日交流館に押し寄せています。遠くは須賀川、郡山そして二本松や福島市とご夫婦や子供連れのギャラリー達。目的はトランプ！県の写真愛好会SNSで当館脇の桜の木のトランプ親子情報が、正にバズった様です！トランプは北海道～本州北部で繁殖する留鳥ですが、寒冷地では個体で南下する事も～。静かに見守っていきましょう！



## 【お知らせ】

今年の年男・年女の方々の思いや抱負をお聞きしました！



### \* 三品一郎さん(後塚原)「来し方行く末」

年末に大字委員から、巳年生まれとしての所感等を交流館たよりに執筆して欲しいとの急な依頼があり、なぜ自分なのかとも思いましたが、寄稿することとしました。これまでを改めて振り返ってみると、やはり東日本大震災を忘れる事はできません。

あの日は、職場で突然の大きな揺れに襲われ勤務地隣接の公園に避難しました。震源地が福島県沖だったら、原発が危ないなど漠然と頭に浮かんだ事を思い出します。また、避難した公園の隣地に同職場の土木担当が避難していて、「須賀川市長沼の藤沼湖堤防が決壊した。」との情報がリアルタイムで聞こえ、これは大災害になるとの危機感を覚えた事も忘れられません。震災のその後の経過は、皆さんもご記憶のとおりですね。

普通の暮らしができるという事が、どれほど幸せな事かと、改めて考えさせられた大きな出来事だったと今改めて思う次第です。

### \* 原 杏奈さん(柳田)「地域のつながりとあいさつ」

私が住んでいる地区は、みんなが気持ちよくあいさつをする地区です。  
朝、家を出て学校に向かうとき、「おはよう」と近所の人たちが声をかけてくれて私も「おはようございます。」と返すと、「行ってらっしゃい」と言ってくれるので、とてもあたたかい気持ちになります。最初は少し恥ずかしかったけど、何度もしているうちに、だんだん楽しくなります。近所の人にはめられると、とってもうれしいです。

粟野地区は、あいさつを大切にしている地区だと思います。あいさつすることで近所の人と交流し、仲良くなったり、私もみなさんも気持ちが良くなったりできるあいさつを続けていきたいです。

### ◎巳年はどの様な年に？またどんな性格の人？

目標に向かって努力を惜しまない。最後まで頑張る粘り強さがある。知恵や洞察力に優れている。という羨ましい性格との事。また、歴史や出来事においても大化の改新・日露戦争終結・イザナギ景氣・王貞治選手のホームラン世界記録等々。「再生」と「成長」の年と言われています！

\* 粟野地区社会福祉協議会様(橋智行会長)より  
ご遺志、ご寄付を頂き感謝申し上げます。  
ご冥福をお祈りするとともに、粟野地区の福祉向上に役立たせて頂きます。

12/17 (故) 今村 キヨ 様	喪主 今村 正弘 様(長男)	栗野字北ノ内20	満101歳
12/19 (故) 池田 直也 様	喪主 池田 朋子 様(長女)	栗野字中塚原8-1	満86歳
12/20 (故) 石川 玉江 様	喪主 石川 祐一 様(長男)	向川原土手下50-1	満76歳

### \* 田中洋子さん(新道)「新春に思う」

年明け久しぶりに孫たちと仙台に出かけました。街は人通りが多く、賑わっていました。孫たちは私のテンポに合わせて歩いたり、足元の段差、デパートのエスカレーターと見守り気遣ってくれて、とても嬉しく思いました。

その一方で、彼らから見ると私は年老いて労わらなければならぬ存在なのだと気づかされました。

老化防止のため「声を出す」「顔を出す」「汗を出す」「知恵を出す」等良く耳にします。私はコーラス、詩吟、水墨画、元気づくり体操等の会に参加し、最近は短歌も始めました。下手の横好きですが、仲間といっしょに好きなことがやれるのは、とても楽しく生きがいもあります。

みなさんのお世話になりながら残された人生を元気で楽しく過ごしたいと思っています。

### \* 渡辺 クニさん(柳田)

明けましておめでとうございます。今年は7度目の巳年を迎える事が出来ました。昨年は元日の能登半島地震や豪雨災害があり大変な年でした。新しい年2025年は穏やかな年になるように願っております。

今年の正月は、子供達と孫達(12人)、そしてひ孫(13人)がきました。代わるがわりに年始に来てにぎやかな新年でうれしかったです。

今年の4月には、大阪万博がありますね。

これから私の楽しみは、野菜作りと花のお世話をすることです。又、地域の皆様と交流し学習やグラウンドゴルフをして、この先も健康で毎日を過ごしたいと思っております。

### \* 各地区の総会状況

- ・粟野大字会 1/11 終了 交流館
- ・二野袋会 2/2 午後1時30 交流館
- ・向川原大字会 2/2 午後1時30 大字会館
- ・柳田会 3/2予定 柳田会館